

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Blockade der Härtefallkommission endlich aufheben

Die „Verordnung zur Einrichtung einer Härtefallkommission nach dem Aufenthaltsgesetz“ ist am 10. Januar 2006 formal in Kraft getreten. Alle Mitglieder der beteiligten Organisationen sind seit Wochen offiziell benannt. Dennoch kommt der Senator für Inneres als Träger der Geschäftsstelle nach § 3 der oben genannten Verordnung seiner Verpflichtung zur Einberufung der konstituierenden Sitzung der Härtefallkommission nicht nach.

Es liegen bereits mehrere Fälle vor, die einer dringenden Behandlung durch die Härtefallkommission bedürfen. Dabei geht es oftmals um für die Betroffenen lebenswichtige Entscheidungen.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge deshalb beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf, innerhalb von zwei Wochen die konstituierende Sitzung der Härtefallkommission einzuberufen.

Dr. Matthias Güldner,
Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen